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Mein ganzes Leben begleitete mich 
das starke Gefühl, mit einem Auftrag 
hier zu sein, einer Berufung. Mit rund 
40 Jahren stellte ich fest, dass ich an 
meinen damaligen Arbeitsstellen diese 
Berufung nicht finden werde, sondern 
vom Regen in die Traufe komme. 

Im Vertrauen sandte ich immer wieder 
aus tiefstem Herzen die Frage aus: 
«Was mache ich hier?» Eines Tages 
im Buchladen zog es mich mit aller 
Kraft hin zu einem Buch zum Thema 
Herzheilung. Ich folgte der Intuition, 
kaufte es und war beim Lesen zu 
Tränen bewegt. Die Autorin arbeitete 
als Medium. Ich wollte sie kennenler-
nen und voilà, es fand sich sofort ein 
Termin. In der Sitzung übergab sie mir 
Informationen, die für mich sehr wichtig 
seien, obwohl wir beide diese nicht 
verstanden. Ich habe mich darin ver-
tieft und eine starke Resonanz gespürt 
als emotionale Bindung mit etwas, 
das in meiner Seelensignatur als Teil 
meiner Lebensaufgabe gespeichert ist. 

Dieser Information bin ich immer weiter 
gefolgt und aktiv Schritt für Schritt den 

gehen sollst. So werde aktiv und handle 
im tiefen Vertrauen, dass du mit jedem 
einzelnen Schritt schöpferisch deine 
Wirklichkeit veränderst. Was du aus-
sendest, geht in Resonanz und ebnet dir 
das nächste Stück des Wegs. Es öffnet 
das Fenster zu weiteren Hinweisen auf 
deinen richtigen Weg, die dir «zufallen». 
Nichts ist mehr Zufall ohne Ursache, 
wenn du aktiv am universellen Spiel 
von Ursache und Wirkung teilnimmst 
und damit Teil der Ursache wirst. Dein 
geistiges Team versorgt dich mit allen 
weiteren benötigten Zeichen.

Wa s  d u  a u s s e n d e s t ,  g e h t  i n  R e s o n a n z  u n d  e b n e t  d i r  d a s 
n ä c h s t e  S t ü c k  d e s  We g s . 
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Weg gegangen, der mich schliesslich 
zu meiner Berufung als Beraterin und 
Heilerin geführt hat. Ausbildungen 
habe ich gezielt auf diese Berufung 
hin absolviert, nicht auf Empfehlung 
oder Neugier, nicht aus dem Gefühl des 
Mangels oder weil es nicht schaden kann.

Waren dies Zufälle oder Zeichen? Wo ist 
der Unterschied? Von Zufällen spricht 
man, wenn etwas ohne erkennbare 
kausale Ursache geschieht. Aber Zufall 
heisst auch «es fällt dir zu»! Doch das 
Richtige kann mir nur zufallen, wenn 
ich aktiv suche, ständig aus tiefstem 
Herzen aussende, was ich will, damit 
es mich findet. Noch viel wichtiger ist, 
intuitiv auf diese Zeichen zu hören 
und ihnen vertrauensvoll zu folgen. 

Ich bin überzeugt, dass fertige Lösungen 
von Medien, Beratern oder Lehrern 
nicht helfen. Doch diese Menschen 
unterstützen dich, deine Lösung in dir 
zu erspüren, in Herzensanbindung an 
dein höheres Selbst (Seele), welches 
deinen Seelenweg und deine Lebens-
aufgabe kennt. Die Lösung liegt in dir, 
sie ist identisch mit dem Weg, den du 
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